
Ideen zur Förderung der Grafomotorik:

Verschiedene Malgeräte:
• Mit einem Stöckchen im Sand malen
• Mit dem Finger in Vogel-/Buddelsand malen
• Mit Malseife an den Fliesen in der Badewanne malen
• Mit Rasierschaum auf einem Spiegel malen
• Mit Straßenmalkreide auf der Straße malen
• Auf einer Tafel mit Kreide malen
• Auf Tapetenrolle mit einem breiten Pinsel und Farbe malen
• Verschiedene Malgeräte ausprobieren wie z.B. dreieckige Buntstifte, sog. Malmäuse, Pinsel in 

versch. Breiten, Wachsmaldreiecken, Wachsmalblöcke von Stockmar, Noris junior - Der Buntstift, 
Wachsmalstift und Aquarellstift 

Verschiedene Maltechniken:
• Rubbelschablonen von Wehrfritz
• Prickeln siehe z.B. bei shop.labbe.de/basteln/prickeln
• Maltafel z.B. Megasketcher
• Münzen/Strukturtapeten/ Stoffreste durchfrottieren
• Kartoffeldruck
• Druck mit der Fingerspitze (jeweils mit Farbe bemalen)
• Stempeln mit Korken
• Auf den Rücken von einem Spielpartner Muster/Buchstaben mit dem Finger zeichnen
• Kratzbilder herstellen mit Wachsern

Weitere Bastel- und Spielideen:
• siehe bei www.labbe.de
• Mit Knete etwas formen bzw. Muster darin drücken
• Schnipsel reißen und kleben
• Klebepunkte bzw. Klebebänder kleben
• Zahnstocher nehmen und Käsepicker mit Käse und Obststückchen herstellen
• Perlen auffädeln
• Kritzel-Kratzelbücher
• Stickeralbum
• www.jako-o.com/de_DE/bassermann-finger-stempeln-fuer-kleine-kuenstler—037561
• Flechten/ Freundschaftsbänder flechten
• Fingerspiele


